
Herr Doğan informierte den Ausschuss darüber, dass aufgrund vielfacher Rückfragen 
von Seiten der Politik wegen der hohen Belegung in der ZUE Sankt Augustin zurzeit 
eine leichte Abnahme der Zahlen zu vermerken ist. 
Die genauen Zahlen könnten täglich auf der Internetseite der Bezirksregierung Arnsberg 
abgerufen werden. 
 
Vor kurzem gab es ein Gespräch der Hauptverwaltungsbeamten und Beigeordneten des 
Rhein-Sieg-Kreises im Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration bei 
Minister Stamp zu Punkten welche die Flüchtlingspolitik betreffen. 
 
In diesem Gespräch wurde unteranderem mitgeteilt, dass das Landeskabinett ein 
Stufenverfahren beschlossen hat, welches das Aufnahme- und Asylverfahren klarer 
regeln soll. Im Rahmen dieses Stufenverfahrens ist vorgesehen, dass Asylbewerber 
noch länger in den landesweiten ZUE verbleiben sollen, mit dem Ziel, das Kommunen 
von Flüchtlingen, welche keine gute Bleibeperspektive hätten, entlastet werden. Hierbei 
ist die Landesverwaltung bestrebt, alle ZUE´s im Land NRW gleich stark auszulasten. 
 
Für die Stadt Sankt Augustin bedeutet dies, dass damit zu rechnen ist, dass die ZUE in 
den kommenden Jahren stark ausgelastet sein wird.  
 
 


